

Le musée des beaux-arts de Rennes

Mardi 17 décembre nous sommes allés visiter le musée des beaux-arts de Rennes. Une animatrice nous a fait observer des tableaux de différentes époques sur le thème de la nature.





« J'ai tout aimé surtout les tableaux de Joan Mitchell. J'ai bien aimé parce que j'aime bien l'idée d'aller dans la forêt. » Naïla

« Je n'ai pas trop aimé les tableaux de Joan Mitchell sinon j'ai adoré ! J'ai adoré parce que c'était trop beau et aussi parce qu'il y avait de belles sculptures. ... Il y a avait un tableau rose que j'ai aperçu. J'ai bien aimé le tableau de Georges Lacombe.... » Léa

« J'ai bien aimé le tableau aux yeux de paon, c'était un tableau sur la mer. J'ai bien aimé aussi le tableau rose à la fin de la visite. J'ai bien aimé les natures mortes avec du raisin et des amandes. Je n'ai pas aimé le tableau « Ouragan » car je n'aime pas voir les gens morts. J'aimerais bien essayer de faire de l'art abstrait car ça me plairait de faire du « splitch ! splatch ! » !
Neil



« J'ai bien aimé l'ouragan, parce qu'il était très bien peint et il était énorme !... » Tess
« J'ai bien aimé tous les tableaux. Le tableau « Ouragan » était géant. J'ai aimé la mer qui ressemble à un paon... » Antoine



